
Arraial da Comunidade 

27/05/2024 
Amigos: 
 
Boa tarde! 
Tudo tem sempre a ver com tudo. 
Por mais ténue e quase imperceptível que seja a ligação. 
Tudo é sempre, simultaneamente, fruto e motor, ainda que longínquo. 
É por isso que, quando vivemos a vida com fé, a Palavra de Deus tem sempre a ver 
com tudo o que, no momento presente, estamos a viver. 
E traz sempre desafios e convites para percorrermos caminhos novos (ainda que sejam 
os mesmos...). 
Fora de nós. 
Mas sobretudo dentro de nós! 
Foi assim que eu li o evangelho de hoje, certamente tão bem conhecido de todos, 
e que hoje me disse duas coisas que eu nunca tinha consciencializado de maneira tão 
clara e quero partilhar convosco e, por isso, vos envio em anexo. 
 
E talvez o tenha lido assim por causa do Arraial da Comunidade que vai acontecer 
nos dois últimos fins de semana de junho (21, 22 e 23 e 28, 29 e 30). 
Uma das grandes riquezas que a JMJ Lisboa 2023 nos trouxe, e que não podemos perder 
de maneira nenhuma, foi a alegria de servir e de o fazermos em Comunidade. 
 Foi isso que fez dela uma verdadeira FESTA e tocou o coração de tantos, mesmo aqueles 
que não se identificavam muito com ela e que, à partida, até a olhavam com 
desconfiança. 
 Havia no ar um ambiente de acolhimento (“todos, todos, todos”, dizia o Papa) que fez 
com que muitos fossem irresistivelmente contagiados pelas centenas de milhares de 
jovens que encheram as nossas ruas. 
A memória do que vivemos “obriga-nos” a alimentar este sentido de Comunidade que 
tanto se fez presente na JMJ Lisboa 2023. 
E “obriga-nos” também a despertar o sentido missionário e tentar chegar às periferias 
que estão mesmo ao nosso lado. 
É por isso que a Comunidade de Fátima vai fazer festa! 

Mas precisamos da ajuda de todos para fazer esta festa acontecer. 
Precisamos muito, mas mesmo muito de voluntários, tal como aconteceu na JMJ: não 
falta em que ajudar, por muito pouca disponibilidade que cada um tenha... 
 Inscrevam-se neste 
link: https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdsQwCYoWfwdRagNBQzKxFAELO
P8wJVWhdq7M9hVkrnrZC85A/viewform?vc=0&c=0&w=1&flr=0  
 Nalguns dias (ou apenas horas)  
Para reviver a alegria de servir. 
Para saborear de novo a abundância própria da vida, sempre que a partilhamos ao 
jeito de Jesus Cristo. 
 

Abraço amigo a todos!!! 
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